



Bergisch Gladbach für Demokratie und Vielfalt e. V.

Der Verein Bergisch Gladbach für Demokratie und Vielfalt setzt sich für ein buntes, respektvolles und demokratisches Miteinander in unserer Stadt ein, in der jede Form von rechtsextremen und anderen demokratiefeindlichen Einstellungen keinen Platz haben soll.

Daher zeichnen wir öffentliche Orte aus, die sichtbar Stellung beziehen für Vielfalt, Demokratie und eine offene Gesellschaft, und die zeigen, dass rechtsextreme Gesinnungen bei ihnen nicht willkommen sind.

Sind Sie dabei?

Dafür brauchen Sie nicht mehr zu tun, als eins unserer kostenlosen Plakate (A4 oder A3) gut sichtbar bei sich aufzuhängen.

Wenn Sie uns die Erlaubnis erteilen, tragen wir Ihren Ort auf unserer Website ein (gerne auch mit Foto), gemeinsam mit den vielen anderen Orten, die Bergisch Gladbach freier, friedlicher, offener und demokratischer machen.

Für Rückfragen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.

Kontakt: Roland Vossebrecker, ✉ ak-aktionen@gl-devi.de, ☎ 02204 / 25819

Demokratische Grüße

Roland Vossebrecker, Bergisch Gladbach für Demokratie und Vielfalt e.V.

Einverständniserklärung (Zutreffendes bitte ankreuzen)

- Hiermit bestätige ich meine Teilnahme an der Aktion „Orte gegen Rechts“ des Vereins Bergisch Gladbach für Demokratie und Vielfalt e.V.
- Der Eintragung meines Ortes mit Namen und Anschrift auf der Website des Vereins <https://www.gl-devi.de/> stimme ich zu.
- Der Veröffentlichung eines Fotos meines Ortes auf der Website des Vereins <https://www.gl-devi.de/> stimme ich zu.
- Der Veröffentlichung eines Fotos meines Ortes auf den Social Media Kanälen des Vereins (Facebook, Instagram, TikTok) stimme ich zu.

.....
Name

Ort

Unterschrift